

Presidente Magaña:

# Elecciones Serán en Diciembre Próximo

Cuando el Presidente de la República leyó el mensaje de bienvenida al Papa Juan Pablo II, ayer en el aeropuerto de Ilopango, anunció las elecciones presidenciales para diciembre de 1983.

Magaña resaltó la religiosidad del país y mostró su esperanza de que la vi-

sita del Papa y su palabra contribuirán a conseguir la paz.

"Vuestra presencia es un mensaje de esperanza que tiene la magnitud de un renovado humanismo, que anuncia los albores de una nueva era en que el espíritu ha de prevalecer", dijo.

## Barrios Amaya Comenta las Bases para la Paz

Considero que las bases para la paz se iniciaron el 28 de marzo, cuando el pueblo salvadoreño concurrió masivamente a las urnas con el propósito precisamente de encontrar el camino para vivir en paz, en progreso y en tranquilidad, dice el diputado de ARENA René Barrios Amaya.

Esta Comisión se formó por iniciativa del

Presidente de la República, creo que es un paso trascendental, de una gran importancia para continuar ese camino que fue trazado por el pueblo salvadoreño el 28 de marzo, afirmó.

La paz en El Salvador sólo podrá llevarse a cabo a través de personas que entiendan que nosotros no tenemos una subversión, —Favor pase a la página 35.

## Imparten Charlas Sobre Higiene Dental a Alumnos

Zacatecoluca.— Estudiantes de la unidad académica de salud del Instituto Tecnológico de esta ciudad, imparten charlas ilustrativas a alumnos de los diferentes centros educativos.

Informan que cuarenta estudiantes se desplazan por las escuelas citadinas, a fin de divulgar aspectos relativos a la conservación de la salud dental. Entre los alumnos que reciben ilustración están los del

tercer ciclo de las escuelas unificadas "San Agustín", y "Lucía de Villacorta".

Una de las señoritas integrantes del grupo de expositores, Alicia Coto Mejía quien estudia la materia de higienista dental, dice que reciben orientación alumnos de séptimo, octavo y noveno grados, sobre profilaxis dental, placas bacterianas, caries, enfermedades periodontales, cepillado den-

—Favor pase a la página 52.

El presidente destacó la solución para la violencia que vive el país, es esencialmente política y democrática. Afirmó que las coordenadas del proceso de paz que ha iniciado su administración, consisten en el respeto a los derechos humanos, en la promulgación de una ley de amnistía y el logro de las condiciones para que en las próximas elecciones se

—Favor pase a la página 52

## Inesperadamente Papa Visita Catedral

(Por Víctor Manuel Urrutia).— El numeroso público que esperaba el paso de Su Santidad frente a la Iglesia de San Francisco, quedó sorprendido al cruzar inesperadamente el "Papamóvil" hacia el sur, sobre la Avenida España.

Cada uno de los circunstantes, sorprendidos, hacían diversas conjeturas.

En verdad se notó que el "Papamóvil" no iba despacio como lo esperaba la gente, además de que un oficial le gritó algo a un

—Favor pase a la página 21.



AUXILIAN.— Personas particulares auxilian a personas que se desmayaron por la insolación en el encuentro del Papa.

## Juan Pablo II:

# "Traigo Cordial Abrazo de Paz en el Nombre del Señor"

"Esta es una feliz oportunidad de visitar vuestro país, visita que ha estado permanentemente presente en mi apostolado", manifestó emocionado Su Santidad Juan Pablo II, al comenzar su mensaje al pueblo salvadoreño ayer, en el aeropuerto de Ilopango.

Traigo un cordial abrazo de paz en el Señor, para todos los salvadoreños. El Papa está cerca de vosotros y comparte con dolor vuestros sufrimientos. Como podría un hermano y padre en la fe, ser insensible ante las penas de sus

hermanos, de sus hijos, agregó el Sumo Pontífice.

El Papa contestó inmediatamente el saludo de bienvenida que le dio el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña.

"Desde hace tiempos deseaba que llegara este día, —Favor pase a la página 49.



Sor Rosa Virginia.



Sandra Amaya.



José Mauricio Flores.



Dr. René Ayala Mendoza.

Más de 2 Millones:

# Apoteósica Bienvenida al Papa Juan Pablo II

(Por Carlos Mangandi Toledo).— Más de dos millones de salvadoreños dieron ayer una apoteósica bienvenida al Papa Juan Pablo II, en su visita histórica a El Salvador. Millares de fieles católicos: An-

clianos, jóvenes, mujeres, niños y de todos los sectores sociales, cubrieron el recorrido del aeropuerto de Ilopango hasta Metrocentro.

A las 9.45 de la mañana, aterrizó en el Aeropuerto

de Ilopango el avión papal, un DC-10 de Alitalia, procedente San José, Costa Rica. Llegó con 45 minutos de atraso, ya que el arribo del Papa estaba programado para las 9 de la mañana.

El recorrido del aeropuerto a la zona de Metrocentro, donde estuvo ubicado el Temple para la misa pontifical, cubre unos 15 kilómetros, aproximadamente. En toda la ruta hubo una afluencia multitudinaria de fieles. Muchos se apostaron en todo el Boulevard del Ejército y en la Alameda "Juan Pablo II", (7a. Calle Oriente-Poniente), desde tempanas horas, con banquetas, sillas, para ver mejor al Papa, y otros con sombreros, sombrillas y paraguas para protegerse de los rayos solares, ya que fue un día muy despe-

jado.

EN EL AEROPUERTO

El avión descendió a las 9.45 de la mañana y Su Santidad asomó por la portezuela a las 9.55 a.m. Bajo las escalinatas y se arrodilló para besar el suelo cuscatleco a las 9.56 a.m. El presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña y su esposa, se encaminaron a saludarlo, a las 9.57 a.m., cuando se escuchaba el Himno Presidencial ("La Granádera"). Luego comenzaron los honores de ordenanza que se dan a un mandatario de Estado. Primeramente se entonó el Himno Nacional de El Salvador; después el Himno del Vaticano y el Papa tomó una actitud de meditación. Juan Pablo II se di-

—Favor pase a la página 54.

## Pueblo Salvadoreño Feliz por la Visita del Papa

"Yo me encuentro muy feliz, alegre y contento con la visita del Papa para darnos la bendición a todos. También me siento satisfecho del Santo Papa que visita nuestro sufrido país, El Salvador", dijo el señor Manuel Torres.

Muy emocionado y con lágrimas en los ojos, dijo, "me siento alegre porque estamos aquí, reunidos todos, como hermanos salvadoreños que somos, es-

perando al Santo Padre quien nos trae su mensaje para todos los católicos".

"Esto para mí es una gran bendición que ha caído del cielo, él viene a tratar de que todo el mundo esté unido, porque aquí lo estamos esperando todos los salvadoreños de distintas clases sociales.

Que sea bienvenido el Papa, en nombre de todos —Favor pase a la página 53



BAJA LA ESCALINATA.— El Papa comienza a bajar la escalinata del avión y mueve los brazos en señal de bendición para el pueblo salvadoreño. Su Santidad llegó al país a las 9:45 a.m.